



# ONLY ONE

オンリーワン企業

神宮寺  
モンテッソーリ  
スクール



## 秋田にモンテッソーリ教育の場を作りたい。

大仙市神宮寺に県内初のモンテッソーリ教育法が受けられる保育園が開業した。「子どもが自分の力で成長できる」というその教育方法とは一体どんなものなのか。代表の青柳有理さんの原動力や思い、今後の展望について伺った。

### 「ないなら作ったらいい」という夫のひとと言

令和5年5月、大仙市神宮寺に「神宮寺モンテッソーリスクール」が開業した。秋田県内では唯一の「モンテッソーリ式」保育園である。モンテッソーリとは幼児教育のひとつ。最近では将棋の藤井聰太棋士がモンテッソーリ教育を受けたことが知られており、子どもの個性を伸ばす教育として知られている。代表の青柳さんは、自身の子どもにもモンテッソーリ教育を受けさせたいと考えていた。

「私は主人とともに2018年に大仙市に移住しました。移住を決めた段階で上の子どもを妊娠していたのですが、出産後、子どもの教育について調べていたときに本でモンテッソーリについて読んで感銘を受けました。でも、秋田にはモンテッソーリの保育園がひとつもなかったんです」。

ご主人に相談したところ「無いなら作ればいいんじゃ

ない?」と提案された。そこからいつか保育園を作りたいという思いが湧き上がってきたと振り返る。

### 民泊付きモンテッソーリ保育園を目指して

令和3年度に「若者チャレンジ補助金」を知ったことで具体的に保育園設立に向けて動き始めた青柳さん。採択されてからは補助金を活用し、教師資格取得のため東京へ。

「一年間通学が必要だったため、子ども2人を連れて東京に逆単身赴任をしました。無事この春に合格しましたが子育てと勉強と起業準備の同時進行は本当に大変でした」。

現在は、東京とともにモンテッソーリ教育を学んだ清野致也さんと運営を行なう。7名の幼児を受け入れているが、中には市外から通う子どももいるという。やはり県内でもモンテッソーリ教育の場は求められていたのだ。

「幼児教育無償化の対象となりましたが、より助成額の大きい地方裁量型認定こども園への移行を大急ぎで進めています。将来的には民泊付のモンテッソーリ保育園として、県外や海外の家族を受け入れたいです」と話す青柳さん。秋田の新たな教育の場は、さらなる発展を見てくれるだろう。



(写真左)日常生活・感覚・言語・数という4つの分野にわけ、教具が用意されている。

(写真右)資格取得の際に同期だった清野さんは、青柳さんと保育園を立ち上げるために大仙市に移住。



神宮寺モンテッソーリスクール

あおやぎ ゆり  
代表 青柳 有理

〒019-1701  
大仙市神宮寺  
坊ヶ沢堂ノ後 8-18  
<https://montessorischool.jp/>

